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Freie Wähler fordern Bürgerentscheid über Neubau der 
zweiten Baustufe des Rathauses im Stühlinger 

 

Der Gemeinderat soll am Dienstag, 27. Juli 2021, über den Neubau der 
zweiten Baustufe des Rathauses im Stühlinger beschließen, dessen 
Investitionssumme ca. 87 Millionen Euro beträgt. Nach Auffassung der 
Fraktion der Freien Wähler rechtfertigt die gegenwärtige finanzielle 
Situation der Stadt Freiburg, auch im Hinblick auf die 
Gesamtverschuldung der Stadt, eine solche Entscheidung nicht, ohne 
dass eine direkte Beteiligung der Bürgerschaft in den 
Entscheidungsprozess stattfindet. 
 
„So viele notwendige und zum Teil bereits beschlossene Projekte, wie 
beispielsweise das Eisstadion, der Spielplatz im Colombipark oder 
Schulsanierungen, können aktuell nicht in Angriff genommen werden, 
weil dem städtische Haushalt dafür die Mittel fehlen“, sagt der 
Fraktionsvorsitzende Dr. Johannes Gröger, „wie kann es aber sein, 
dass die Verwaltung sich einen solchen Bau leistet?“.  
 
Zudem muss nach Meinung der Freien Wähler noch einmal geprüft 
werden, ob der zweite Bauabschnitt in dieser Dimension überhaupt 
noch notwendig und zeitgemäß ist. „Durch die Digitalisierung sowie 
durch die Erfahrungen aus der Corona-Pandemie wird es zu einer 
drastische Veränderung in der Arbeitsplatzwelt kommen“, ist sich der 
stellvertretende Fraktionsvorsitzende Kai Veser sicher, „sodass sich die 
Büro- und Arbeitsflächen zukünftig vermindern werden“. 
 
„Uns ist wichtig, dass die Entscheidung für oder gegen den zweiten 
Bauabschnitt von den Bürgerinnen und Bürgern mitgetragen wird“, 
betont Gerlinde Schrempp, „anders wäre es nur schwer vermittelbar“. 
 
Den Freien Wählern ist es wichtig, dass die Kommunalpolitik und vor 
allem der Gemeinderat glaubwürdig bleibt und nicht in Verdacht gerät, 
Entscheidungen im Eigeninteresse zu treffen, die zu Lasten anderer 
notwendiger Investitionen gehen. Aus diesem Grund hat die Fraktion 
einen Antrag über einen Bürgerentscheid zum Neubau der zweiten 
Baustufe des Rathauses im Stühlinger bei Oberbürgermeister Horn 
gestellt.  
 
 
 
 


